

皆様や地域の方々の温かい御支援を感じます。いつも本当にありがとうございます。



が元気に登校している姿から、保護者の皆様や地域の方々の温かい御支援を感じます。いつも本当にありがとうございます。

3学期がスタートし、およそ2週間が経ちました。3学期は、1年間のまとめをするとともに、次の学年に向けての準備をする学期です。一人一人目標を持つてしっかり頑張ってほしいと思います。

また、この3学期は、特に「自分だけでなく、みんなが楽しい」ということを大事にしてほしいという話をしました。自分を大切にするとともに、周囲の人にも心を配ることのできる久木野小の児童であつてほしいと思っています。

冬の寒さにも負けず、子供たち

3学期がスタートし、およそ2週間が経ちました。3学期は、1年間のまとめをするとともに、次の学年に向けての準備をする学期です。一人一人目標を持つてしっかり頑張ってほしいと思います。

また、この3学期は、特に「自分だけでなく、みんなが楽しい」ということを大事にしてほしいという話をしました。自分を大切にするとともに、周囲の人にも心を配ることのできる久木野小の児童であつてほしいと思っています。

冬の寒さにも負けず、子供たち

1月17日は、阪神淡路大震災から31年の日でした。また、年明け早々の1月6日には、鳥取・島根で震度5強の大きな地震も発生しました。

日本中、どこにいても地震の被害に見舞われる恐れがあることは、御存知のとおりです。本校では、2学期に緊急地震速報訓練を行いましたが、いざというときにどう行動するか、何を備蓄しておくかなどについて、御家庭でもぜひ話題にしていただけたらと思います。ちなみに私は、平成28年に

大津町の小学校に勤務しており、熊本地震を経験しました。その経験から、日頃から備えておくべきだと実感したのは、水とトイレです。大津町の場合ですが、パンなどの支援食料は、発災翌日には届き

## 今年度最後の学期

### 災害に備えて

# 久木野小だより

第9号  
水俣市立  
久木野小学校  
文責:永田

学校教育目標  
身に付けさせたい力  
校訓

郷土を愛し、未来を拓く力を持った児童の育成  
かしこく 考える力  
たくましく 表現する力  
見通す力  
粘り強く取り組む力  
守る力

ましたし、電気も発災翌日には復旧しました。しかし、上下水道の復旧には、4日ほどかかりました。飲料水の支援は十分ではない上に、店舗にも在庫はなく、また、避難所のトイレは悲惨な状況でした。水とトイレについては、久木野以外にお住いになる場合も含めて、ぜひ平時から考慮しておかれることをお勧めします。

なお、久木野にお住まいの場合には、電源と燃料についても備えておかれる、さらによいのではないかと思います。

平成8年度アルバムより  
元気よくスタート!



2月の主な行事（変更になる場合があります。）

2日 演奏家派遣事業（ピアノ、声楽）、体重測定  
7、8日 市こども美術展  
18日 持久走大会、クラブ活動（アルティメット）  
19日 読み聞かせボランティア  
子ども議会  
26日 薬物乱用防止教室

